

## Kodim 0829/Bangkalan Gelar Penyuluhan Bintal Fungsi

AHSAN - BANGKALAN.JURNALIS.ID

Jan 17, 2023 - 12:08



*Penyaji materi pembinaan mental, Danramil 0829-12/Modung, Kapten Inf Kusnomo saat memberikan materi bintal*

BANGKALAN, - Komando Distrik Militer (Kodim) 0829/Bangkalan melaksanakan kegiatan Ceramah Pembinaan Mental guna meningkatkan Mental Rohani, Ideologi dan Kejuangan Prajurit Kodim 0829/Bangkalan di Aula Manunggal, Jalan Letnan Abdullah nomer 4 Bangkalan. Pembinaan mental (Bintal) dilaksanakan pada Selasa (17/01/2023) seusai pelaksanaan upacara 17an.



Bertindak sebagai penyaji materi pembinaan mental, Danramil 0829-12/Modung, Kapten Inf Kusnomo menyampaikan materi yang intinya, Kegiatan ini merupakan upaya pimpinan dalam memantapkan keimanan serta penguatan mental untuk dapat mencegah berbagai macam pelanggaran yang dapat merugikan diri pribadi, keluarga maupun satuan.

“Mari kita bersama-sama meningkatkan keimanan serta kekuatan mental serta disiplin sebagai benteng untuk menekan dan meminimalisir pelanggaran.” Ajaknya.

Seusai pelaksanaan penyuluhan dan pembinaan mental Prajurit, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE melalui Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH mengutarakan bahwa kegiatan penyuluhan dan pembinaan mental bagi anggota Kodim 0829/Bangkalan akan diberikan secara rutin sebagai tuntunan dalam hal kebaikan, melalui kegiatan yang baik menjadi berkah bagi para personel sehingga selalu terarah sesuai dengan ajaran yang dianut.

“Atas perintah Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kavaleri Taufik Dwinova, maka satuan Kodim 0829/Bangkalan setiap bulannya akan melaksanakan Bintel, pembinaan mental. Mengapa ? Karena Bintel itu merupakan fungsi Komando. Jadi, perlu kami isi dengan pembinaan mental supaya anggota, prajurit prajurit Kodim 0829/Bangkalan yang tadinya lupa, kita ingatkan kembali.” Tutur Kasdim.

Lebih lanjut, Kasdim menuturkan, “Yang terpenting dari pelaksanaan Bintel ini, kami berharap prajurit-prajurit kita, seperti yang disampaikan oleh Danramil Modung tadi terkait perilaku, sikap dan karakter Prajurit ini harus bisa memenuhi petunjuk dari Pimpinan supaya bisa menjaga diri. Yang jelas, Bintel inimerupakan fungsi Komando, kewajiban Komando untuk mengingatkan kembaliprajurit-prajuritnya supaya tidak melenceng dari norma dan kaidah yang ada.”Pungkas Kasdim.